



www.mg.co.id

## Lewandowski Minta Maaf kepada Fans

RIYADH (IM) - Robert Lewandowski begitu kecewa usai Barcelona dikalahkan Real Madrid pada final Piala Super Spanyol. Ia pun meminta maaf ke fans Barcelona akibat hasil tidak mengembirakan tersebut.

Barcelona menyerah 1-4 dari Real Madrid di Final Piala Super Spanyol yang digelar di King Saud University, Senin (15/1) dinihari WIB. El Real menang berkat hat-trick dari Vinicius Jr serta torehan Rodrygo. El Barca hanya mampu membalas melalui Lewandowski.

Kekalahan ini jelas sangat memukul Barcelona. Selain gagal juara Piala Super Spanyol, mereka harus kalah dari sang rival abadi di El Clasico. Sebenarnya, secara permainan Barcelona mampu memberi perlawanan kepada Madrid. Mereka bahkan unggul dalam penguasaan bola 58 persen dibanding 42 persen Madrid.

Namun, Los Blancos memang tampil sangat efektif di laga ini. Madrid bisa melepas 18 tembakan dengan sembilan mengarah ke gawang. Barcelona melancarkan 12 percobaan dengan tujuh mengarah

ke gawang meski menguasai laga.

Lewandowski menuangkan kekecewaannya dalam unggahan di akun Instagram miliknya. Penyerang asal Polandia ini mengungkapkan, hasil di final Piala Super Eropa tak bisa diterima olehnya. Ia juga meminta maaf kepada fans Barcelona atas hasil yang mengecewakan tersebut. "Bukan hasil yang dapat diterima. Permintaan maaf yang tulus kepada penggemar Barcelona," tulis Lewandowski di akun Instagram miliknya.

Mantan pemain Bayern Munich saat ini sebenarnya punya tren bagus bersama Barcelona setelah sempat tampil tumpul. Ia mampu bikin tiga gol dalam tiga laga terakhir. Namun, penampilan apiknya tersebut belum mampu membawa Barcelona juara Piala Super Spanyol. ●vdp



ROBERT LEWANDOWSKI  
Pemain Barcelona

## Rasmus Hojlund Bicara Soal Gol

MANCHESTER (IM) - Rasmus Hojlund kembali mencetak gol untuk Manchester United (MU) di Liga Inggris. Namun ia baru mencetak dua gol di kompetisi ini. Tapi dirinya menegaskan butuh waktu untuk terus tajam di Premier League.

MU membukukan hasil imbang 2-2 saat melawan Tottenham Hotspur. Bertanding di Old Trafford, Minggu (14/1), MU unggul lebih dulu berkat gol Hojlund pada menit ketiga.

Richardson mencatatkan gol untuk Spurs pada menit ke-19. Di sisa pertandingan, Marcus Rashford membawa MU unggul lagi. Disamakan lagi oleh Rodrigo Bentancur.

Hojlund sempat menjadi sorotan karena mandul di Premier League. Padahal pemain yang ditandatangani MU dari Atalanta pada musim panas tahun lalu itu ditebus dengan harga

juta Poundsterling. Dengan harga tinggi itu, Hojlund jelas dibebani ekspektasi tinggi.

Pemain asal Denmark itu sadar dengan tuntutan besar yang ada di MU untuk dirinya. Pemain 20 tahun itu meminta semua pihak bersabar.

"Ada banyak fokus mengenai saya tak mencetak gol di Premier League, tapi saya selalu yakin pada diri sendiri. Membutuhkan waktu, tapi tidak seperti saya tidak mencetak gol. Rekan setim saya membantu saya setiap hari. Anda bisa selalu percaya diri dan dari pertandingan sebelumnya. Itu insting," kata Hojlund di Sky Sports.

Hojlund juga merasa kini lini depan timnya lebih klik. "Rasanya kami mulai klik. Kami seharusnya bisa lebih baik dan mereka punya peluang lain setelah itu, dan kami sudah membicarakannya," ujar Hojlund. ●vit



RASMUS HOJLUND  
Pemain MU



Pep Guardiola dan Kevin de Bruyne, jaminan kebangkitan Manchester City.

## Manchester City Kini Bikin Pesaing Waswas

Rio Ferdinand melihat Manchester City mulai menemukan ritmenya lagi dan bakal tancap gas sampai laga terakhir. Kandidat juara lainnya seperti Liverpool dan Arsenal sepatutnya tidak boleh lengah.

MANCHESTER (IM) - Manchester City mulai tancap gas di paruh kedua musim ini. Mantan pemain Timnas Inggris Rio Ferdinand percaya tim-tim pesaing kini mulai merasa waswas.

Manchester City mulai membukukan kemenangan demi kemenangan lagi, setelah sempat terhambat pada November hingga medio Desember lalu. Dalam periode tersebut, Citizens hanya memetik satu kemenangan dalam enam laga.

Sukses di Piala Dunia Antarklub membantu Man City

menemukan momentum. Selepas menjadi juara dunia, tim asuhan Pep Guardiola tak terbendung dan sudah meraih tiga kemenangan beruntun di liga.

Terbaru, Man City comeback dan menang 3-2 di markas Newcastle United, Minggu (14/1) dinihari WIB. Guardiola menyebutnya sebagai bukti skuadnya masih lapar gelar meski sudah juara tiga musim terakhir.

Ferdinand yang juga legenda Manchester United melihat Man City mulai menemukan ritmenya lagi dan bakal

tancap gas sampai laga terakhir. Kandidat juara lainnya seperti Liverpool dan Arsenal sepatutnya tidak boleh lengah.

"Lihatlah momentum mulai ada dan orang-orang ini tahu apa yang harus dilakukan. Para pemain ini tahu kapan harus menginjak pedal dalam-dalam dan tampaknya kini semua tim akan mulai khawatir dan memperhatikan sekitar lalu bilang 'Mereka datang'. Mereka tahu bagaimana caranya untuk melakukannya, mereka punya pengalaman, kedalaman, kelas, kualitas, dan daya ledak. Dahsyat," ungkap Ferdinand di TNT Sports dikutip Metro.

Guardiola antusias melihat perkembangan timnya, termasuk saat meraih kemenangan dramatis Manchester City atas Newcastle United. Kemenangan sulit semacam ini diakui kadang dibutuhkan.

Kemenangan itu memang

krusial buat Manchester City yang berupaya terus menempel Liverpool. "Itu pertandingan yang sangat bagus, kadang-kadang lebih baik menang dengan cara seperti itu buat tim, buat segala sesuatunya. Itu penampilan yang luar biasa dari tim, kami bermain dengan karakter besar. Mereka menunjukkan ke saya bahwa mereka ingin ada di persaingan, untuk bertarung sampai akhir demi mempertahankan titel," kata Guardiola dikutip Sky Sports.

Guardiola sendiri masih yakin titel keempat beruntun bisa direngkuh. "Sekarang ini, ya memungkinkan. Berapa poin tersisa? Kami cuma tertinggal sedikit poin, secara statistik masih mungkin. Kami ingin membuat warisan dan dinasti. Apakah itu realistis? Untuk saat ini masih jauh, jadi ya saya tak tahu juga," ujar Guardiola dikutip BBC.

Pada periode November-

Desember lalu Erling Haaland dkk cuma sekali menang dalam enam pertandingan. Mekanisme saat ini menjadi momentum bagi City untuk kembali 'berlari kencang'.

Persaingan di papan atas klasemen Liga Inggris memang semakin sengit, usai sejumlah tim sudah memainkan pekan ke-21. Man City menyodok ke posisi dua dengan 43 poin, hanya berjarak 2 angka dari Liverpool di atasnya.

Aston Villa gagal menempel Liverpool dan melorot ke urutan tiga dengan 43 poin. Arsenal di posisi empat dengan 40 poin, unggul produktivitas gol atas Tottenham di bawahnya yang punya poin sama.

Liverpool baru akan memainkan pekan ke-21 menghadapi Bournemouth di Vitality Stadium pada 21 Januari. Sehari sebelumnya ada duel Arsenal vs Crystal Palace di Emirates Stadium. ●vit

## Adli Tampil Efektif Bersama Milan

MILAN (IM) - Yacine Adli sudah mulai mencuri perhatian usai tampil bagus di lini tengah AC Milan. Ia dianggap sebagai pemain yang tak cantik tapi sangat efektif. Pelatih Stefano Pioli pun memberikan kepercayaan kepada pemain asal Prancis tersebut.

Adli turut mencetak satu gol saat AC Milan mengalahkan AS Roma 3-1 di San Siro pada laga lanjutan Liga Italia, Minggu (14/1). Ini merupakan gol pertama gelandang 23 tahun ini untuk Milan sejak didatangkan pada 2021 dari Bordeaux.

Tak hanya mencetak gol, Adli juga sanggup menjaga keseimbangan lini tengah Milan di laga melawan Roma.

Dikutip dari WhoScored, ia mencatatkan persentase akurasi umpan sebesar 92 persen dengan dua umpan kunci. Ia juga bikin tiga tekel, dua intersep, dan dua sapuan.

Mantan kiper Lazio dan

timnas Italia, Luca Marchegiani begitu kagum dengan penampilan Adli melawan Roma. Ia menilai Adli bukan tipe gelandang yang menampilkan permainan yang cantik.

Namun, Adli efektif saat menguasai bola dan mau bekerja keras untuk merebut bola. Hal inilah yang

membuat Adli sangat berguna dalam sistem permainan Milan.

"Dia tidak bermain cantik, tapi dia sangat efisien. Dia sedikit tidak seimbang saat berlari, jadi dia tidak bagus secara fisik dan tidak terlihat rapi saat membawa bola. Namun, dia banyak berlari dan menjadi penentu di babak pertama melawan Roma, jadi saya sangat menyukainya," ujar Marchegiani dikutip dari Football Italia.

Musim ini Adli mengemas 15 penampilan untuk Milan di semua ajang. Dengan penampilannya yang terus menanjak tampaknya, ia bakal sering bermain di laga-laga selanjutnya Rossoneri. ●vit



YACINE ADLI  
Pemain AC Milan

## Messi Jadi Pemain Terbaik FIFA

LONDON (IM) - Lionel Messi dinobatkan sebagai Pemain Terbaik FIFA 2023 dalam seremoni yang berlangsung di Eventim Apollo, London, Selasa (16/1) dinihari WIB.

Messi mengumpulkan 48 scoring points, sama seperti Erling Haaland. Namun bintang Inter Miami itu tetap dipilih sebagai pemenang karena menerima lebih banyak tempat pertama dari voting kapten tim nasional sesuai aturan yang berlaku.

Penghargaan ini sekaligus membuat Messi berhasil mengawinkan dua penghargaan prestisius di 2023. Kapten Timnas Argentina tersebut sebelumnya sukses merengkuh trofi Ballon d'Or 2023.

Kemenangan Messi di Pemain Terbaik FIFA 2023 membuatnya masuk buku rekor. La Pulga menjadi yang pertama

memenangkan penghargaan tersebut sebanyak tiga kali.

Messi pertama kali memenangkannya pada 2019 dan menambahnya tiga tahun berselang. Menariknya, ketiga penghargaan itu didapat bersama tiga klub berbeda. Di edisi 2019 Messi merengkuhnya dengan seragam Barcelona. Pada penghargaan Pemain Terbaik FIFA 2022 dirinya

membela Paris Saint-Germain, dan tahun ini bersama Inter Miami.

Jumlah gelar Pemain Terbaik FIFA Messi pun mengungguli dua pemain top lainnya, Cristiano Ronaldo dan Robert Lewandowski. CR7 dan Lewandowski masing-masing mengoleksi dua trofi. ●vdp



LIONEL MESSI  
Pemain Argentina

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board®**  
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com